	To: Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch
	
	В Филиал «Промсвязьбанк-Кипр»

ПАО «Промсвязьбанк»

	
	
	

	Application for Registration of Electronic Signature Verification Key Certificate Holders
	
	Заявление на регистрацию Владельцев Сертификатов ключа проверки электронной подписи


	
	
	(the “Client”)
(далее – Клиент)

	(Name of the Client /Наименование Клиента)
	
	

	
	
	

	on the basis of the Agreement of Electronic Document Interchange via the “PSB On-Line” System executed by the accession to the Rules of Electronic Document Interchange via the “PSB On-Line” System at Promsvyazbank PJSC (in edition adopted for the use in Promsvyazbank PJSC, Cyprus Branch) hereby requests to register the following person / Client’s Authorized Persons as Electronic Signature Verification Key Certificate Holders:
	
	просит на основании Договора об обмене Электронными документами по Системе «PSB On-Line», заключенного путем присоединения к условиям Правил обмена Электронными документами по Системе «PSB On-Line» в ПАО «Промсвязьбанк» (в редакции, адаптированной для применения в Филиале «Промсвязьбанк-Кипр» ПАО «Промсвязьбанк») зарегистрировать в качестве Владельцев Сертификатов ключа проверки электронной подписи следующее лицо / следующих Уполномоченных лиц Клиента:


	Full name of the Client / Client’s Authorized Person / 
Фамилия, имя, отчество Клиента / Уполномоченного лица Клиента
	Access level /

Уровень доступа
	Details of the identity document of the Client / Client’s Authorized Person / 
Реквизиты документа, удостоверяющего личность Клиента / Уполномоченного лица Клиента
	Allow / Restrict access to: / 
Разрешить / Ограничить доступ к:

	
	
	
	Accounts / Счетам
	Types of operations / Типам операций

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	


	Along with the Application there has been presented (shall be specified if such documents were not previously presented to the Bank):
	
	Вместе с заявлением представлены (указываются, если ранее данные документы в Банк не представлялись):

	1) identity documents of the Client / Client’s Authorised persons (original or notarized copies) on ___________ pages.
	
	1) документы, удостоверяющие личность Клиента / Уполномоченных лиц Клиента (оригиналы или нотариально заверенные копии) на ___________ листах

	
	
	

	2) documents, evidencing the right of the Client / Client’s Authorized Persons to use analogue of the handwritten signature (electronic signature) on behalf of the Client (originals or copies, certified according to the procedure established by the Bank, and presented together with the originals for the purpose of collation) on ____________ page(s).
	
	2) документы, подтверждающие право Клиента / Уполномоченных лиц Клиента использовать аналог собственноручной подписи (электронную подпись) от имени Клиента (оригиналы или заверенные в установленном Банком порядке копии с предоставлением оригиналов для сверки) на ____________ листе(-ах).

	
	
	

	Hereby grants and authorizes the Bank regularly and on a constant basis to implement a complex of technical, organizational and other measures directed for the counteraction for criminal attacks and/or attempts to steal funds and/or Client authentication information, also to monitor new risk sources (factors) related to remote banking services.
	
	Настоящим предоставляем Банку право и уполномочиваем Банк регулярно и на постоянной основе реализовывать комплекс технических, организационных и иных мер, направленных на противодействие преступным посягательствам и/или попыткам хищения денежных средств и/или аутентификационной информации Клиента, а также осуществлять мониторинг новых источников (факторов) риска, связанных с дистанционным банковским обслуживанием Клиента.

	
	
	

	We hereby confirm that the Bank is entitled to withdraw the commission and any reimbursement amount for services rendered by the Bank in the manner and in the amount stipulated by the Rules and the Remote Banking Agreement from any and all Client’s accounts opened by the Bank without further order, this confirmation constitutes a preliminary given acceptance not limited by numbers of the settlement documents, by amounts and claims arising from the Remote Banking Agreement.
	
	Настоящим подтверждаем право Банка списывать без дополнительного распоряжения комиссионное вознаграждение и суммы возмещения расходов за оказываемые Банком услуги в порядке и в размерах, установленных Тарифами и Договором дистанционного банковского обслуживания с любых банковских счетов Клиента, открытых у Банка, что является заранее данным акцептом без ограничения по количеству расчетных документов, по сумме и требованиям из Договора дистанционного банковского обслуживания.

	
	
	

	Hereby Client confirms that Client’s Authorised Persons are aware and consents to the of security measures for using PSB On-Line System, which are placed on site http://online.payment.ru in section “The important information on measures for increase of security level of work in the Internet-banking system”, including information about PSB On-Line System requirements, about using and storing of ES Keys, about limitations of mode and places of using of PSB On-Line System and/or ES Keys, about cases of the increased risk for use of PSB On-Line System.
	
	Настоящим Клиент подтверждает ознакомление и согласие лиц, допущенных к работе в Системе, с «Мерами безопасности при работе с Системой PSB On-Line», размещенными на сайте http://online.payment.ru в разделе «Важная информация о мерах повышения безопасности работы в системе интернет-банкинг», также содержащими информацию об условиях работы в Системе «PSB On-Line», в том числе об использовании и хранении Ключей ЭП, об ограничениях способов и мест использования Системы «PSB On-Line» и/или Ключей ЭП, случаях повышенного риска использования Системы «PSB On-Line».


	

	(Position of the Client’s Manager /Attorney / Должность руководителя / поверенного Клиента)*

	

	(Full name / Фамилия, имя, отчество полностью)

	

	(Signature / Подпись)

	Seal / М.П
	

	
	(Date / Дата)

	

	To be filled in by the Bank / Заполняется Банком

	

	Application registered at the Bank on: / 
Заявление зарегистрировано в Банке:
	
	

	
	(Date / Дата)
	

	Bank employee:

Работник Банка:
	
	
	

	
	(Signature / Подпись)
	
	(Surname, initials of name and patronymic / Фамилия, инициалы И.О)


* Not specified for the Clients – natural persons. / Не указывается для Клиентов – физических лиц.





